

しゅうれんかい（修練会）からのメッセージ

公益財団法人豊島修練会 2021年7月号（通算第67号）

子どもたちへ（小さな子には読んであげてください）

ずいぶん暑くなりました。外に出るのが、ちょっとおっくうになります。でも、工夫して、運動をするようにしましょうね。

健康のためには、食べること、寝ること、そして運動をすることが必要です。その上で、心を豊かにするために、親切や正直、正しいことを心がけてください。そうそう、頭を鍛えるために、本を読んだり勉強したりすることも忘れないでね。



大人の皆様へ（パパ&ママ、ジジ&ババ）



近所に、5歳くらいの男の子が引っ越してきました。もちろん、お父さんとお母さんがいます。

勤め帰りに、毎回のように不思議と出会います。お母さんが自分の方から「こんにちは」と挨拶をします。男の子も真似をして、大きな声で「こんにちは！」と挨拶をします。

そして、最近、男の子のほうが先に元気よく「こんにちは！」と挨拶するようになりました。とても爽やかになり、仕事の疲れも吹っ飛んでしまうような気持ちになります。

口うるさく言わなくても「子供は、大人の背中を見て育つ」と言いますが、まさにそれを実感しました。

学校の先生がたへ

他の人の見ていない所で、いじめられている子供がいます。相手がどんなに嫌な気持ち、悲しい気持ちになっているかに気付かず、皆で一人の子どもをいじったり、いじめたりしている子供たちがいます。

学校の先生方も、「皆な仲良くしましょうね！」「いじめは、絶対にやめましょう！！」というもののいじめに気付かず、実質的な指導になっていない事例が見受けられます。

子供たちの声に耳を傾け、人間関係を観察し、ちょっとした変化を捉え、対応し、指導したいものです。特に、いじめを誘発する言動、いじめの兆し、いじりやいじめを捉えて、「いじめられている子供」を徹底して守り抜き「いじめている子供」を心から反省させるようよろしくお願いします。

（小島宏）

★備考★[成美教育文化会館]で検索すると、「かけはし」のほか「メッセージ」「Q&A」

「ほん本ブック」をはじめ「一字荘」や「至楽荘」の利用の仕方、「成美教育文化会館」の会場貸出など様々な情報が閲覧できます。ご利用ください。

